

Cuba debutará ante Ottawa en la liga Can-Am



La Habana, 20 mar (RHC) El equipo cubano de béisbol que asista a la liga canadiense-americana (Can-Am) de este deporte hará su debut ante los Champion de Ottawa, según determinó el calendario publicado por los organizadores.

En su tercera participación en la Can Am, los discípulos del reaparecido Rey Vicente Anglada, enfrentarán en una serie de tres juegos a Ottawa, los días 14,15 y 16 de junio.

El programa de juegos para los antillanos, que incluirá la disputa de 19 partidos en solo 21 jornadas, continuará ante el siete veces campeón de la liga, Capitales de Quebec, (del 18 al 20 de junio), Trois Rivieres (21 al 23), y Rockland Boulders (25 al 27).

Las presentaciones para el seleccionado cubano, que solo incluirán dos fechas de descanso (17 y 24), concluirán ante el New Jersey (28 al 30 de junio), y el monarca defensor, Mineros de Sussex County, a los cuales enfrentarán en cuatro oportunidades (1 al 4 de julio).

El béisbol cubano estuvo por primera vez en 2016 en la liga Can Am con un resultado favorable de 11-9, y un año después el saldo fue completamente desfavorable al solo sumar cinco victorias y 16 derrotas.

En resumen, esos dos seleccionados que fueron dirigidos por el técnico Roger Machado, totalizaron 16 triunfos y 25 fracasos.

La participación en la Can-Am de 2019 forma parte de la preparación del béisbol cubano para el torneo de los Juegos Panamericanos de Lima, Perú.



Radio Habana Cuba